



Cauhtémoc Blanco cree que está en un partido de fútbol: Ivonne Ortega



Ivonne Ortega, coordinadora de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, arremetió contra el legislador morenista Cauhtémoc Blanco, describió su visita a la Fiscalía de Morelos cómo un show.

Consideró que el exgobernador de Morelos piensa que está jugando un partido de fútbol con las autoridades correspondientes.

La legisladora de MC, refirió que Cauhtémoc Blanco se siente muy “poderoso” e intocable.

“Creo que piensa que está en un partido de fútbol, pues ya tenía todos los votos de Morena, ya tenía todos los votos del PRI, los votos del Verde, sabía



que iba a salir sin problema, se pudo haber excusado de votar por él mismo”, arremetió Ivonne Ortega.

Asimismo, la legisladora cuestionó el mensaje que manda el oficialismo a la sociedad y a las mujeres, reflexionó sobre el costo político que tendrá Morena al respaldar a Cuauhtémoc Blanco.

“Qué mensaje se le está dando a las mujeres, a la ciudadanía, también la presidenta invitó a Cuauhtémoc Blanco a que les fuera hacer el favor, porque les está costando de manera política”, afirmó.

En tanto, coincidió con la diputada del PAN, Noemí Luna, en que algunas diputadas están reprendidas por su voto para admitir el dictamen de desafuero en contra del exgobernador de Morelos.

“Algunas diputadas han sido reprendidas por su voto para que admitieran el dictamen es, gravísimo. Es muy difícil que una víctima de delito sexual vaya a denunciar, solo van 10 de cada 100”, dijo.

https://24-horas.mx/mexico/politica/cuauhtemoc-blanco-cree-que-esta-en-un-partido-de-futbol-ivonne-ortega/#google_vignette